



## Regierungsratsbeschluss vom 07. Juni 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Mondfest Basel «Mondfest Basel 2022»

**P220723**

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Mondfest Basel für die Durchführung des «Mondfest Basel 2022» auf dem Münsterplatz im September 2022 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 25'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für das «Mondfest Basel 2022», das am 10. September 2022 auf dem Münsterplatz stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 25'000 Franken bewilligt. An dem von dem Verein Mondfest Basel organisierten Anlass begegnen sich die lokale und die chinesische Bevölkerung. Chinesinnen und Chinesen präsentieren ihre Kultur in festlichem Rahmen und bieten der Bevölkerung der Region Basel die Gelegenheit, die fernöstliche Kultur kennenzulernen.

